

La société civile cubaine expose à l'ONU les progrès et les défis des femmes



Nations Unies, 14 mars (RHC).- Des représentants de la société civile cubaine ont exposé aux Nations Unies les avancées et les défis de notre pays en matière d'égalité de genre et d'augmentation du pouvoir, social, économique et politique des femmes, deux décennies après l'adoption de la Déclaration de Beijing.

Au cours d'une table ronde, des juristes, des poètes et des responsables d'ONG ont expliqué la réalité cubaine au cours de la 59e Session de la Commission du Statut de la Femme qui évalue l'application des objectifs fixés dans la capitale chinoise contre la discrimination.

Au cours de la rencontre, qui se déroule aux Nations Unies jusqu'au 20 mars, Isabel Moya, directrice de la Maison d'Édition de la Femme, a signalé que Cuba est arrivée à Beijing avec beaucoup d'objectifs atteints comme cela est le cas de l'accès à l'éducation, à la santé, à un emploi digne et au respect des droits sociaux et reproductifs.



Radio Habana Cuba